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TOLUCA Méx —El secretario deMedio
Ambiente del gobierno estatal Guillermo Ve
lasco Rodríguez revelóporprimera vez que el
gobierno mexiquense también está interesa
do en aprovechar el biogás que producen los
75 mil millones de kilogramos de basura acu
mulados durante más de 20 años en el Bordo

Poniente pero admitió que la primera priori
dad es clausurar el enorme depósito

Aseguró que la administración estatal está
interesadaen integrar supropio proyecto pe
ro buscará un acuerdo tripartita para que el
DF el estado y la Federación se beneficien

Claro que tenemos interés como gobier
no del estado que se capture el biogás y se
puedausar primero para acabar con los gases
de efecto invernadero y segundo para gene
rar energíaeléctrica porque el Bordo Ponien
te es el siüo de manera puntual de mayor
contribución de gas efecto invernadero que
üene la zona metropolitana señaló

Aseguró que si se tiene un proyecto por
parte de ra administración estatal quien
además ya tiene experiencias en ese senti
do en otros rellenos ubicados en Tecámac
Tultitlán y Ecatepec por eso ofrecemos a
la Semamat y al Distrito Federal la asesoría
técnicaparahacerlo en el Bordo Poniente
indicó

Señaló que si bien se tratade terrenos fede
rales y de basura en parte depositada ahípor
el DF es un hecho que el Bordo se encuentra
en territorio mexiquense y por lo tanto debe
en todo caso buscarse un acuerdo tripartita
que genere beneficios a todas las partes

Velasco Rodríguez aseguró que los ocho
municipios mexiquenses que depositan su
basura en Bordo Poniente ya fueron notifica
dos por la Semamat de que el tiradero será
cerrado sin embargo no han suspendido los
envíos de desechos Aseguró que los munici
pios mexiquenses ya cuentan con otras alter
nativas para depositar su basura sólo que en
el Bordo Poniente les salía gratis y ahora
tendrán que pagar
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